

Ermua entra en la campaña 'Paisajes del mundo'

DV. El Departamento de Cultura y el Ayuntamiento de Ermua, en el marco del Día Internacional de las Bibliotecas, han presentado la campaña Munduko paisaiak-Paisajes del mundo. Su objetivo es permitir que el colectivo inmigrante mantenga su cultura y trata de contribuir para que todos los usuarios aprendan a convivir con otras culturas y las valoren de forma natural.

El programa consiste en que once bibliotecas públicas de Euskadi (de Vitoria-Gazteiz, Bilbao, Eibar, Ermua, Errenerria, Getxo, Markina, Hernani, Iurreta, Zarautz e Irún) interaccionen con once países del mundo (Marruecos, China, Rusia, Bolivia, Colombia, Nicaragua, Ecuador, Nigeria, Senegal, Angola y Rumanía).